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F470 - Autorisation des coauteurs pour l’insertion d’un article dans une thèse | The authorization from joint authors for the inclusion of an article in a thesis

	Lorsqu’un article, prévu pour être inséré dans une thèse, a été rédigé par plus d’un auteur, le ou la  doctorant-e doit faire signer le présent formulaire par tous les coauteurs de l’article. Par leur signature, les coauteurs attestent avoir donné leur accord quant à la diffusion de l’article dans la thèse et indiquent le type de contribution.
	When an article, intended to be included in a thesis, was written by more than one author, the student must have this form signed by all joint authors of the article. By signing, the joint authors certify that they have given their permission for the  inclusion of the article in the thesis and specify their contribution to the article.


	DOCTORANT.E | PHD STUDENT

	Nom/Prénom | Surname/Name
	

	No d’immatriculation | 
Registration number
	

	Année d’inscription au doctorat | 
Year the student registered in the program
	

	Titre de la thèse | Title of the thesis


	[bookmark: _GoBack]

	Titre de l’article à insérer | 
Title of the article to be included
	



	Autorisation du ou des coauteurs de l’article et indication du type de contribution
Par la présente, j’autorise le ou la doctorant-e à insérer dans sa thèse l’article mentionné plus haut (sous la rubrique « Titre de l’article à insérer ») et j’indique le type de contribution justifiant de figurer comme coauteur : 1) contribution substantielle liée à la conception et au design de la recherche et/ou à l’analyse et à l’interprétation des données, et 2) participation à la rédaction de l’article ou à la révision critique et constructive de ses versions préliminaires et approbation de la version finale en vue de sa publication et, éventuellement, tout autre contribution majeure (à spécifier).
Les éléments indiqués au point 1) et au point 2) doivent être réunis pour justifier de figurer comme coauteur.

	Authorization from the joint authors of the article and description of their contributions 
I, do hereby authorize the student to include in the thesis the article indicated above (under "Title of Article to be inserted") and I have specified the type of contribution I made to justify being named as a joint author: 1) a substantial contribution to the conception and research design or analysis and interpretation of the data, 2) participation in the drafting of the article, or critical and constructive review of the drafts and approval of the final version for publication, or other major contributions (please specify).
The items specified under 1) and point 2) must be given to justify being named as a joint author.




	DATE | DATE
	NOM ET PRÉNOM DU COAUTEUR | FULL NAME OF JOINT AUTHOR



	TYPE DE CONTRIBUTION | TYPE OF CONTRIBUTION
	SIGNATURE | SIGNATURE

	DATE | DATE
	NOM ET PRÉNOM DU COAUTEUR | FULL NAME OF JOINT AUTHOR



	TYPE DE CONTRIBUTION | TYPE OF CONTRIBUTION
	SIGNATURE | SIGNATURE



	Svp, ajouter un feuillet ou utiliser le verso si d’autres coauteurs sont concernés.

	Please, attach a separate sheet, or use the back of this sheet, if there are more joint authors to be added
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